

# RILIS NASIONAL

## Lapas Terbuka Kendal Peringati Hari Kesadaran Nasional

Narsono Son - [KENDAL.RILISNASIONAL.COM](http://KENDAL.RILISNASIONAL.COM)

Jan 16, 2023 - 20:34



*Lapas Terbuka Kendal Peringati Hari Kesadaran Nasional*

KENDAL – Dalam rangka menumbuhkan kesadaran berbangsa dan bernegara, Lapas Terbuka Kendal gelar Upacara Hari Kesadaran Nasional (HKN), Senin (17/01/2023).

Bertempat di Lapangan Kawasan Lapas Produktif Kendal, Upacara HKN pagi ini

merupakan upacara yang dilaksanakan pertama kali pada tahun 2023.



Sedikit berbeda dengan pelaksanaan upacara Hari Kesadaran Nasional sebelumnya, pada kesempatan ini pelaksanaan upacara Hari Kesadaran Nasional selain diikuti oleh seluruh ASN juga diikuti oleh 27 Warga Binaan Lapas Terbuka Kendal.

Bertindak sebagai Pembina Upacara, Kalapas Terbuka Kendal, Rusdedy dalam amanatnya menyampaikan keikutsertaan Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) dalam upacara bertujuan untuk menumbuhkan rasa kesadaran berbangsa dan bernegara.

“Partisipasi WBP dalam Upacara Hari Kesadaran Nasional bertujuan untuk meningkatkan rasa cinta tanah air dan menumbuhkan rasa kesadaran berbangsa dan bernegara,” ucap Rusdedy mengawali amanat.

Program pembinaan kepribadian warga binaan melalui kegiatan upacara merupakan salah satu aspek yang diperhatikan dalam Sistem Penilaian Pembinaan Narapidana (SPPN). Penilaian ini penting sebagai salah satu syarat dalam pengusulan hak-hak integrasi WBP.

Melanjutkan amanat, Rusdedy memberikan apresiasi atas kinerja dan prestasi yang telah dicapai Lapas Terbuka Kelas IIB Kendal selama tahun 2022 dan berharap di tahun 2023 seluruh petugas tetap bersemangat mencapai kinerja yang lebih baik.

Selain itu Rusdedy juga menyampaikan bahwa Upacara HKN mempunyai makna yang sangat penting, karena merupakan salah satu sarana dalam menata kehidupan berbangsa dan bernegara.

“Upacara Hari Kesadaran Nasional merupakan wujud nyata pelaksanaan tugas dan tanggung jawab yang diamanahkan kepada kita sebagai Abdi Negara dan Abdi Masyarakat. Oleh sebab itu, kegiatan yang sarat manfaat seperti ini, penting untuk digelar secara rutin”, pungkas Rusdedy.

(N.Son/\*\*\*)